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Ogni giorno che andiamo a letto quasi tutti le volte al risveglio molte persone si
ricordano dei propri sogni, chi più e chi di meno, e quando ci svegliamo siamo
coscienti che quello che abbiamo vissuto in quella notte era un sogno e non faceva
parte della nostra realtà, ma mentre eravamo a letto e dormivamo essendo immersi in
quel sogno in quel momento a noi sembrava che stavamo vivendo veramente quella
vita e a volte a secondo del sogno, se era bello ci dispiaceva lasciarlo ma se quel
sogno era poco piacevole tra noi pensavamo: meno male che era solo un sogno e
non era vero e ce ne liberiamo dopo che ci siamo svegliati, ma se notate bene
durante il sogno in quel momento a noi sembrava che la vita che stavamo facendo in
quel sogno era per noi la realtà e se quel sogno era poco piacevole in quel momento
soffrivamo.

Mentre quando siamo svegli abbiamo la certezza che stiamo vivendo nella realtà e ne
siamo certissimi che non stiamo sognando.

La verità è che anche quando siamo svegli la nostra vita che stiamo svolgendo non è
la realtà ma è una illusione, questa illusione che la stragrande maggioranza della
popolazione crede che sia la realtà è per il fatto che tutti noi partendo all’inizio della
nostra nascita siamo tutti quanti iniziando a svolgere una vita illusoria senza che ne
siamo coscienti, il motivo di tutto questo è che il nostro DNA ereditato dai primi
genitori che a loro volta hanno poi dato vita dai primi figli fino al susseguirsi ad
oggi, questi genitori iniziali gli è stato modificato geneticamente il loro DNA da
dodici  filamenti  lasciandogli  solo  due  filamenti  che  la  scienza  riporta  questa
conclusione: dal punto di vista chimico, “il DNA è un polimero organico a doppia
catena”. Quindi tutte le persone su questa Terra non avendo un DNA completo tutti
quanti viviamo una vita non reale ma illusoria basata in base al volere di chi ci
vuole sottomettere e tutti quanti viviamo nel modo limitati in modo che non possiamo
vivere completamente liberi anche se a noi sembra di esserlo, infatti certi avvenimenti
che si presentano a volte sono impossibili ad essere evitati e possiamo subirne le
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conseguenze, e noi tutti quanti svolgiamo una vita basate alle credenze che altre
persone vogliono farci credere.

Vivendo questa vita totalmente illusoria le nostre verità che crediamo non sono per
tutti quanti nello stesso senso, ed è per questo motivo che una persona crede a una
determinata cosa e un’altra persona può succedere che in quella cosa la ritiene non
vera. Se fossimo nati tutti quanti con un DNA non modificato geneticamente oggi
giorno non avremmo vissuto una vita duale, il male non sarebbe esistito per il fatto
che  a  nessuno  gli  è  grato  vivere  di  malattie  o  di  altre  sofferenze  e  nessuno
accetterebbe ad invecchiare o arrivare quel giorno a lasciare il proprio corpo, mentre
avendo ereditato un DNA modificato geneticamente dai nostri avi stiamo tutti quanti
svolgendo una vita non del tutto a nostro piacere ma impostata da chi ci vuole
dominare.

Arriviamo al dunque del perché di questo discorso: dunque; la situazione che ci
troviamo tutti quanti oggi giorno è di capire che se non ci liberiamo di tutte queste
credenze che nella nostra vita ci hanno fatto credere non ce ne libereremo più e se
continuiamo a credere che stiamo vivendo nella realtà (anche se per caso ci capita di
schiacciare un dito) sentiamo il dolore, ma il dolore lo sentiamo per il fatto che ci
hanno fatto credere che esiste il dolore e noi tutti quanti credendo che esiste quel
lato negativo alla fine lo viviamo e ne siamo certi che esiste per il fatto che ognuno
di noi lo ha anche provato. Con un DNA completo non faremo modo che esista la
parte negativa proprio per il fatto che il negativo ci fa soffrire. 

Se le persone continueranno a credere che la vita che stanno svolgendo sia la realtà e
non si danno da fare nel smettere di accettare ciò che ci viene imposto da altre
persone, questi individui non ne verranno mai a capo ed alla fine queste persone
vivranno una gran parte della loro vita impostata da altre persone ed alla fine non ne
usciranno più e nemmeno potranno ad arrivare a far parte di coloro che arrivano ad
ereditare la Nuova Terra, tutte queste persone che non lasciano tutto di ciò che ci
hanno insegnato alla fine saranno costretti a lasciare questa Terra con la solita morte



illusoria che fino ad ora ci hanno voluto farci  credere. Svegliamoci se vogliamo
uscire da queste ingiustizie, chi non si sveglia di sicuro morirà, mentre coloro che si
svegliano non moriranno perché la pura verità è che tutti quanti siamo eterni e tutti
quanti non dovremmo vivere una vita che ci sia il bene e il male ma la verità è che
dobbiamo esserne certi che la vita quella vera è di vivere solo nel bene, il male ce
lo hanno sempre presentato e messo li a nostra disposizione, dobbiamo essere ognuno
di noi a non accettare ciò che è male, e ciò che non ci fa stare bene.

Sappiate che noi tutti quanti deriviamo dalla creazione e possono modificare ciò che
vogliono,  pure  il  nostro pensiero le  altre  persone lo possono modificare  ma nel
profondo del nostro pensiero giace la scintilla divina che nessuno ce la può togliere
ed è sempre dalla nostra parte e quando in tutti i modi noi ci mettiamo la nostra
buona volontà per migliorare, poi alla fine col nostro pensiero (non duale, ma solo
positivo)  possiamo  creare  nel  riprendere  il  nostro  completo  DNA  che  abbiamo
ereditato modificato geneticamente portandolo dai due filamenti che ora abbiamo per
poi ottenere quel DNA completo di dodici filamenti ed una volta arrivati a questo
completo lavoro non ci sarà più nessuno che possa sottometterci, anche se creano una
crisi mondiale, ma col nostro pensiero impostato nel modo diverso non ne saremo
coinvolti proprio per il fatto che non diamo nessuna energia in quella notizia ed in
quel momento non esiste. LAVORIAMO sul nostro PENSIERO e abbandoniamo tutte
le  credenze  che  fino  ad  ora  ci  hanno  forzatamente  far  credere  che  finalmente
ritorneremo alle nostre origini in modo che possiamo ottenere quella Terra Promessa.
Questa è l’unica strada da percorrere, chi non lo fa si farà trascinare a vivere una
vita da come alcuni ci vogliono far vivere. Le scelte le facciamo noi e non gli altri,
ma sta solamente a noi a voler trovare un Nuovo Mondo che sia perfetto e poi
viverci.

Dato che il pensiero crea, coloro che continuano a sentire notizie negative alla fine il
proprio pensiero ci crea quella realtà e poi la si vive, mentre non seguendo ciò che è
poco piacevole ci si può venirne fuori nel miglior modo possibile.



Non sarà facile fare quel lavoro ma nemmeno sarà impossibile tutto è nelle nostre
mani.
…………………………………………………………………………………………………
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